

» Cómo testificar en un mundo posmoderno »

[29 de agosto]

Objetivo: Inspirar a la iglesia a usar métodos innovadores, sin comprometer la verdad, para conectar con el mundo posmoderno, necesitado de un Salvador.

I. Bienvenida y encuentro

a. **Saludo inicial.** Imprime fotos de personajes adventistas muy conocidos. De acuerdo con la cantidad de personajes, pide a jóvenes que se pongan la foto en el rostro, y que cada hermano comente en qué redes sociales lo ha visto más (imprime rostros de: Alejandro Bullón, Arnaldo Cruz, Marchena, Mark Finley, entre otros).

b. **Dinámica para romper el hielo.** La dinámica se llama: "Verdad u opinión". Harán dos papeles tamaño carta: en cada una escribir una de estas dos palabras.

Quien dirige la dinámica pregunta: ¿Verdad u opinión?

1. "Jesús es el único camino al Padre" (Juan 14:6).
2. "Todas las religiones llevan a Dios".
3. "La Biblia es la Palabra inspirada por Dios" (2 Timoteo 3:16).
4. "Cada quien tiene su propia verdad".
5. "El que cree en mí, aunque muera, vivirá" (Juan 11:5).
6. "Lo importante es que seas feliz, sin importar cómo".

Esta dinámica nos ayudará a entender cómo el mundo posmoderno entiende la vida.

II. Adoración y mensaje

a. **Adoración.** 552 ¡Oh! Cuánto necesita; 556 ¡Yo quiero siempre brillar!; 576 ¡Proclamo hoy que soy cristiano!

b. **Mensaje Inspirador.**

Cita bíblica: "Llegará noticia de mí hasta los confines de la tierra" (Salmo 19:4).

Introducción: Imagina a un misionero en una tribu remota. Antes de hablar de Jesús, aprende su idioma, come su comida y vive como ellos. Pablo hizo lo mismo en Atenas (Hechos 17:22, 23), y hoy la Iglesia Adventista aplica este principio en un mundo posmoderno: diverso, escéptico y digital.

La posmodernidad rechaza verdades absolutas, pero busca significado espiritual. ¿Cómo testificar efectivamente en este contexto?



Desarrollo:

Evangelismo digital: llevando la Biblia a las pantallas

"Llegará noticia de mí hasta los confines de la tierra" (Salmo 19:4). Las redes sociales son las nuevas "ágoras" (plazas públicas) la internet rompe las barreras geográficas, un testigo digital puede impactar desde el más cercano de tu ubicación como el más lejano. Dios nos está llamando a utilizar toda invención útil para la difusión del evangelio, quiere que empleemos toda facultad y toda influencia para llevar la verdad ante la gente, no nos limitemos a predicar solamente en la iglesia, aprovechamos la influencia digital.

Ideas que impactan:

- Devocionales cortos en redes (Instagram, Reels, TikTok, YouTube, y Facebook).
- Testimonios personales en video (ej. "Cómo Jesús cambió mi vida").
- Infografías bíblicas (versículos con diseño atractivo, usa canva.com).
- En vivo con temas relevantes (ej. "Fe y ansiedad", "Cómo estudiar la Biblia").

El evangelismo digital no es el futuro; es el presente. Como adventistas, debemos "redimir la tecnología" para glorificar a Dios. ¿Estás listo para ser un influencer del Reino?

Ministerio de Salud: Puerta a la confianza

"Jesús sanaba... y luego predicaba" (Mateo 4:23-24). El mensaje pro salud es parte del mensaje del tercer ángel, es importante en la predicación" (Consejos sobre el régimen alimenticio, 44).

Ideas que impactan:

- Ferias de la salud: (empieza formando una brigada médica, enseñando los ocho remedios naturales).
- Programas: "Quiero vivir sano". Página oficial <https://www.quierovivirsano.org/> puedes encontrar programas de salud, para implementar en tu colonia, barrio o ciudad.
- Taller de la salud: Puedes crear un grupo de amigas, para aprender a elaborar, panes integrales, cocina vegetariana.
- Caminando o trotando la salud, vamos salvando: Forma un equipo para salir a caminar o trotar, a través de ahí ve invitándoles a los programas de tu iglesia.

Arte y cultura: El evangelio en lenguaje creativo

"Canten al Señor un cántico nuevo; canten al Señor, toda la tierra" (Salmo 96:1). Dios mismo inspira la creatividad. La música, el arte, son herramientas poderosas para la alabanza y la testificación.

Dios nos llama a utilizar todos los medios posibles para llegar a las mentes humanas.

Ideas que impactan:

- Dramatizaciones bíblicas (ej. la parábola del hijo pródigo en lenguaje moderno).
- Obras sobre temas sociales (ej. depresión, identidad, justicia) con un mensaje de esperanza.
- “Ted Talks” cristianos. Historias personales con un mensaje transformador.

Música y alabanza creativa

- Versiones modernas de himnos (Ejemplo: “Sublime gracia”).
- Canciones originales con mensaje adventista (Ejemplo: Revive musical)
- Flash mobs de alabanza en plazas públicas.

Artes Visuales y Diseño

- Pinturas y murales con temas bíblicos (Ejemplo: el rostro de Jesús).
- Ilustraciones de versículos en letterring
- Cine y medios digitales
- Cortometrajes con valores adventistas
- Reels sobre libros adventistas
- Podcasts con entrevistas

Conclusión: El arte no debe eclipsar el evangelio, sino presentarlo en una dimensión mucho mayor. Que cada obra tenga un propósito redentor. Involucremos a los jóvenes, ellos entienden mejor la cultura actual.

Llamado: ¿Tienes un don? ¡Conságralo a Dios! Tu creatividad puede ser puente para el evangelio. El arte no es solo entretenimiento, es un lenguaje del alma. Úsalo para glorificar a Dios. El evangelio no cambia, pero su presentación sí. Te gustaría decir hoy: Señor, toma nuestra creatividad y úsala para tu gloria. Que cada canción, cada pincelada y cada historia lleven a otros a ti. Oremos.

III. Taller de ideas

a. **Dinámica de grupos.** Dividir a la iglesia por GP. Buscar en la Biblia: ¿Qué medios y métodos utilizó Dios para alcanzar a las personas? Cada grupo encontrará en la Biblia, procurando que los otros grupos no repitan lo mismo, de manera que cada grupo tenga un dato de investigación diferente.

b. **Compartir resultados.** Despues de la dinámica de grupos, dedica un tiempo para



que algunos grupos o individuos compartan sus reflexiones y resultados con el resto de la iglesia.

- c. **Desafío.** "Esta semana, comparten una verdad bíblica con alguien, pero háganlo con amor y sabiduría".

IV. Conexión Bíblica

- a. **Dinámica para Conexión Bíblica.** Este espacio está diseñado para que los jóvenes demuestren su conocimiento sobre la Biblia y su capacidad para conectar diferentes pasajes y enseñanzas. Puedes organizar una actividad interactiva, como un juego de preguntas y respuestas, donde los participantes se dividan en equipos y compitan para responder preguntas bíblicas o relacionar versículos con situaciones de la vida cotidiana.

V. Oportunidades y despedida

- a. Anuncios.
- b. Introducción de la lección de Escuela Sabática.
- c. Despedida de sábado.
- d. Canto para desearse una feliz semana.
- e. Invitación a juegos sociales.

Elaborado por:

Pr. Marvin Bac Cucul

Director de Jóvenes

Misión de Palenque